

# Pressemitteilung

**Leonberg.** Neothesus.de heißt die neue Wissenschafts-Community im Internet. Was sich Alexander Walz und Marco Linder, die beiden Geschäftsführer, ausgedacht haben, ist einzigartig. Auf der Plattform stellen Hochschulprofessoren per Video bislang unbeantwortete wissenschaftliche Fragen; Studenten, Hochschulabsolventen oder andere, am wissenschaftlichen Diskurs Interessierte antworten - per Text oder ebenfalls per Video. So soll eine fruchtbare Diskussion über bestimmte Themen in Gang kommen, was im Idealfall kreative Prozesse anstößt oder Impulse für die Forschung gibt. Zudem haben auch die Nutzer die Möglichkeit, selbst per Text oder Video Fragen zu stellen und damit zum Diskurs anzuregen. Die Community bewertet die Antworten, sodass ein Wissenswettbewerb zwischen den Nutzern entsteht. Bei Neothesus stehen eben die schlauesten Köpfe im Mittelpunkt.

Mit Neothesus.de verfolgen Walz und Linder einerseits das Ziel, die wissenschaftliche Diskussion zu fördern. Andererseits möchten sie über die Plattform und die lebendig präsentierten Fragestellungen auch der Gesellschaft die Möglichkeit geben, am Wissensschöpfungsprozess teilzunehmen. Zum Start werden Fragen aus den Wirtschaftswissenschaften gestellt, die Fachgebiete Informatik und Ingenieurwissenschaften werden dann folgen. Mittelfristig sollen alle Wissenschaftsbereiche abgedeckt werden.

Als eine Kombination aus Youtube und Facebook im Wissenschaftsbereich beschreibt Alexander Walz die einmalige Idee, die hinter Neothesus steckt. "Insbesondere die junge Generation will sich heute im Internet präsentieren und profilieren - warum nicht auch im wissenschaftlichen Bereich?"

Bald ein Jahr arbeiten Alexander Walz und Marco Linder schon an Neothesus. Beide haben sich nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre ausschließlich ihrer Idee gewidmet. Und die kommt an. 20 Hochschulprofessoren haben bereits Videos aufnehmen lassen oder ihre Teilnahme zugesagt. Walz und Linder haben sich vorgenommen, Neothesus.de zur größten deutschsprachigen Wissenschafts-Community zu machen.